



## *Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.*

### **VMFBW auch bei den Badischen Mehrkampfmeisterschaften vorn**

**Am 15. Juli 2023 fanden in Konstanz die Badischen Mehrkampfmeisterschaften statt. Götz Klausenburger startete dort beim Friesen-Fünfkampf für den VMFBW und gewann mit hervorragenden 53,3 Punkten in der AK 50+. Bei hochsommerlichen Temperaturen erzielte er damit die höchste Gesamtpunktzahl aller Teilnehmenden und stellte in vier der fünf Einzeldisziplinen persönliche Bestleistungen auf. In seiner AK lag er von Anfang an in Führung und siegte schlussendlich mit einem deutlichen Vorsprung von 4 Punkten. Besonders bemerkenswert ist das Ergebnis zudem, da dies erst der zweite vollständige Friesen-Fünfkampf seiner Karriere war.**

**Damit hat er auch erfolgreich einen Qualifikationswettkampf für die Deutschen Mehrkampfmeisterschaften absolviert.**

